

Kreis-Anzeiger
Tel. 7936-0

Gospel-Konzert

des Evangelischen Kirchenchors der Christuskirche Lauingen und der Stadtkapelle Lauingen am 27. Juli



Mit einem Benefizkonzert zu Gunsten der Sanierung des Evangelischen Gemeindehauses und der Jugendarbeit der Stadtkapelle Lauingen werden der Evangelische Kirchenchor der Christuskirche Lauingen und die Stadtkapelle Lauingen ein Gospelkonzert in der Christuskirche Lauingen veranstalten. Dieses Gemeinschaftsprojekt kam aufgrund der jahrelangen guten musikalischen Zusammenarbeit der beiden Musikformationen bei den traditionellen Weihnachtskonzerten der Stadtkapelle am 2. Weihnachtsfeiertag zustande. Die Freude an der Musik ist

das Element, das alle Sängerinnen und Sänger des Chores und der Musikerinnen und Musiker verbindet. Und diese Freude versuchen sie nun in einem gemeinsamen Auftritt an das Publikum weiterzugeben. Mit den musikalischen Herausforderungen aus dem Gospel-Bereich werden den Konzertbesuchern die unterschiedlichen Ausprägungen der afroamerikanischen christlichen Musik dargeboten.

Konzertbeginn ist am Sonntag, den 27. Juli 2014 um 17:00 Uhr. Der Eintritt ist frei – Spenden sind jedoch erwünscht.

Foto: Erwin Freudling